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令和 7年 1月 14日 

川崎市立東高津小学校 

＜生活目標＞ 

みんなで使う物や場所を大切にしよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   しなやかに、柔軟に！！ 

令和 7年、2025年がスタートしました。あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

今年の干支は、「乙巳(きのと・み)」です。乙(きのと)は、十干の 2番目で「木」の要素をもち、草木がしなやかに伸びる様子や横へ

と広がっていく意味をもちます。また、巳(み・へび)は、神様の使いとして大切にされてきた動物で、脱皮を繰り返すことから不老不

死のシンボルともされています。「乙巳(きのと・み)」の年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」年になると考えら

れています。今年も、保護者の皆様や地域の方々のご協力をいただきながら、様々な教育活動に対し、しなやかに、そして、柔軟に考え

て学校経営を進め、さらに良い学校を創っていきたいと考えています。 

昨年の 12月のことになりますが、2日～3日に 6年生が日光修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、世界遺産に登録されてい

る日光の豊かな自然や歴史、文化に触れることができました。また、友達と過ごした 2 日間を通して、たくさんの楽しい思い出をつく

ることができたと思います。一緒に修学旅行の行くたびに感じていることですが、東高津小の子どもたちは話を聴く態度がとても素晴

らしいです。輪王寺や東照宮を案内してくださる方が、子どもたちの様子を見て、とても感心していました。そのおかげか、案内人の

方の話が普段より熱のこもった語り口調に感じました。 

4日には、高津区第三社会福祉協議会主催の「星空観察会」が行われました。昨年度は、天候の関係で急遽、中止となりましたが、今

年度は時期や開催方法を変更して実施しました。4 年生の子どもたちやその保護者の方など 300 人を超える参加となりました。宙と緑

の科学館の講師の説明を聞いた後、3つの天体望遠鏡にわかれ、金星や土星などの星を観察しました。川崎でも星が見ることできること

を実感し、観察している子どもたちや保護者の皆さんから、多くの感動や驚きの声が聞こえました。企画・準備・運営に携わってくだ

さった社会福祉協議会児童福祉部会の皆様、お手伝いをいただきました 4年学年委員の保護者の皆様、ありがとうございました。 

まだまだ寒い日が続きます。また、インフルエンザ等の感染症も流行っています。学校でも手洗いの励行やこまめに換気を行って感

染予防に取り組んでいきます。栄養をとること、適度な運動を行うこと、十分に睡眠をとることも重要です。もし、体調がすぐれない

ときには、無理をせず休むことも必要です。家庭での健康管理をよろしくお願いいたします。 

今年度も残すところ２ヶ月半となりました。各学年とも、学習や生活のまとめをして、次のステップに向けて準備を進めていきます。

今年も、子どもたちのより良い成長のために、教職員一同、力を合わせて教育活動を進めてまいります。昨年同様、皆様の温かいご支

援とご理解を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。                            

校長 渡部 伸一 

 

 

 

 

＜1月の行事予定＞ ＊SCはスクールカウンセラー  

     給食あり ○  給食なし × 

６ 月  学校閉庁日 

７ 火  冬季休業終了 

８ 水 ○ 水④ 特別朝会 給食開始 登校指導 

９ 木 ○ （P）資源回収日  

10 金 ○ 1年昔遊び  

11 土 ○  

12 日 ○  

13 月 ○ 成人の日 

14 火 ○ 
委員会活動⑩ 寺子屋 23年 

4年大山街道ふるさと館出前授業 

15 水 ○ 水時程 5年歌唱指導 SC来校 

16 木 ○ 書き初め展 代表委員会   

17 金 ○ 書き初め展 

18 土  PTA役員会・実行委員会 

19 日   

20 月 ○ 朝会 クラブ活動⑩（3年クラブ見学） 

21 火 ○ 
5時間授業 4年朝の読み聞かせ 

寺子屋２～6年 

22 水 ○ 水④ 研究推進校授業 

23 木 ○ 学校保健委員会  

24 金 ○ 教育相談日 

25 土   

26 日   

27 月 ○ 
集会  

3年フラッグフットボール 

28 火 ○ 
5時間授業 図書ボラ中休み読みきかせ  

3年フラッグフットボール 

29 水 ○ 水時程 1年獣医さん出前授業 SC来校 

30 木 ○ 
個別学習室お話会 

第 3回学校運営協議会 

31 金 ○ 個別学習室キッザニア校外学習 

※1月も、予告なしの避難訓練が行われます。 

〈学校への送迎についてのお願い〉 

 保護者の方の学校への送迎は、原則として徒歩でお願いいたします。お子

さんのケガ等で自転車での送迎もあるかと思いますが、校内へ入られる場合 

は必ず自転車から降りるようにお願いいたします。また、自動車を正門や西門

の前に停められますと、子どもの登下校路の確保ができなくなり大変危険です

のでおやめください。 

 

〈体育館改修について〉 

 来年度の入学式終了後、本校の体育館は改修工事に入ります。改修工事の終了時期は、卒業式前の 3月上旬を予定しております。体育館での体育の授業やクラブ活動は、でき

なくなります。工事開始日、使用が可能になる日等の詳細については、後日お知らせします。 



～12 月のひがたかっ子～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教育活動アンケート（土曜参観）について＞ 

 先日の教育活動アンケート（土曜参観）へのご協力ありがとうございました。

アンケートの内容を教職員で共有して今後の教育活動や次年度の土曜参観に参考

にさせていただきます。よろしくお願いします。 

＜ご感想＞ 

・みんな積極的に参加している印象を受けました。とても良い雰囲気でした。 

・土曜日ということもあり、多くの保護者が参加できたので有意義でした。 

・土曜日に設定して、共働きしている保護者にとっては大変助かります。 

・複数の授業（教科）をじっくり見られる機会でよかったです。 

・学習する子どもたちの様子やお友達とのかかわりも見られてよかったです。 

・体育の授業を参観できたことがありがたかったです。 

・授業時間が 3時間あったので、兄弟がいてもどちらのクラスの様子も見に行 

けたのでよかったです。ゆっくり子どもたちの様子を見ることができました。 

・子どもたちの成長した姿を見ることができ、とても頼もしく感じました。 

・子どもたちの真剣に授業を受けている姿が見られてよかったです。 

・学芸大会「ごんぎつね」の発表会を参観しました。みんな大きな声でしっかりと

演じていて感動しました。 

・ごんぎつね、すごかったです。大きく成長したみんなに拍手です。 

・音楽の授業で聞いた全員での合奏がとても上手でよかったです。 

・飲酒についての授業の中で、先生が「飲酒ができる年齢になる前に考えておくこ

とが大事です」とお話しされていたことが印象に残りました。 

・発表をする際に、お互いを讃え、励まし合う様子が見られ、クラスの雰囲気が素

晴らしいと感じました。 

＜今後の課題やご要望＞ 

・事前にどのような授業があるかのお知らせが欲しかったです。 

・ワークスペースからの参観だと、他のクラスの保護者同士でおしゃべりばかりさ

れている方もいて、先生の声も子どもの声も聞こえませんでした。狭いとは思い

ますが、教室内で参観できるとよいと感じました。中に入ってよいクラスとそう

でないクラスがあったように見受けられたので、先生から声をかけていただける

とありがたいです。 

・10月運動会 11月土曜参観の振替休日で家族の中で子どものみの休みが多くな

り、仕事の調整が難しいです。時期は見直してもらいたいです。 

・3時間の参観は長く感じました。帰宅した子どもも疲れていたようです。 

〈PTA委員協力カードについて〉 

次年度 PTA委員選考を行います。「PTA委員協力カード」を 1～5年生に次の日程で返却します

ので、次年度の希望を記入の上、期日までに担任へ提出をお願いします。 

＊事前に行われた校外委員選出で決定されている方も必ず記入してください。 

＊6年生は別日に返却予定です。＜返却＞ 1月２３日（木） ＜提出締切＞ 1月３０日（木） 

6年修学旅行 

5年歯科授業 2年リズム講習会 

2年まちたんけん 



 

 

 

 

 

 

 


